

COLEGIO PARROQUIAL SANTO "CURA DE ARS" "Por el camino de la exigencia se llegará a la excelencia"



Nombre de los integrantes: Deisi Gómez Rey y Camila Trujillo Calderón

1. Completar los siguientes cuadros comparativos.

Completa el siguiente cuadro comparativo con las similitudes entre:	
Luteranismo	Calvinismo
1.Ambos son grupos cristianos	1. Grupo cristiano
2. Tanto para los luteranos como para los calvinistas sostienen que todos los hombres nacen con una naturaleza caída y totalmente incapaces de hacer nada bueno.	 Los luteranos y los calvinistas niegan que el hombre tenga cualquier capacidad para hacer algo enteramente bueno delante de Dios.
3. Ambos grupos están enteramente de acuerdo sobre la total corrupción del hombre.	 La necesidad absoluta de la gracia de Dios y su directa intervención para su
 4. Tanto los luteranos como los calvinistas creen que Dios ha escogido desde antes de la fundación del mundo un grupo de hombres para salvación eterna. 5. Tanto los luteranos como los calvinistas creen que la única 	salvación. 4. Esta elección según ambos puntos de vista no está basada en nada que Dios haya visto en el hombre sino en su pura gracia y amor por medio de Cristo. 5. Ambos están de acuerdo en que la fe es producida en el
razón por la que una persona puede venir a Cristo es por la	oyente por medio de la Palabra de Dios.

- obra del Espíritu Santo en su vida.
- 6. Tanto luteranos como calvinistas concuerdan en que los escogidos han de perseverar hasta el fin.
- 7. Ni los luteranos son seguidores de Lutero Las etiquetas simplemente significan que ellos concuerdan (en menor o mayor grado) con las interpretaciones de la Escritura tal y como fueron expuestas por estos dos hombres.
- Esto significa que no hay pérdida de salvación para un verdadero escogido de Dios en ambas posiciones.
- 7. ni los calvinistas son seguidores de Calvino. Las etiquetas simplemente significan que ellos concuerdan (en menor o mayor grado) con las interpretaciones de la Escritura tal y como fueron expuestas por estos dos hombres.

Completa el siguiente cuadro comparativo con las diferencias entre:

Luteranismo

- 1. Los luteranos sostienen que la muerte de Cristo fue para el beneficio de toda la raza humana pero que solo obtienen ese beneficio los que creen.
- 2. Las buenas obras no son un medio para alcanzar la salvación, solamente se requiere de fe.
- 3. La biblia es la única fuente de doctrina.

Calvinismo

- Mientras los calvinistas sostienen que la muerte de Cristo fue para beneficio eterno único de los escogidos.
- Dios es el creador y soberano absoluto del mundo.
- 3. La biblia es la base de todo.
- Aunque Calvino apreciase las aportaciones de Lutero, creyó que el bautismo se trataba más bien de una señal

- 4. Lutero pensó que el bautismo es un evento, un sacramento, el cual salva a la persona bautizada sea un niño o un adulto. El Espíritu Santo es dado al agente bautizado para que posea fe verdadera en Cristo. El pecado es perdonado, la muerte y el diablo son vencidos y la vida eterna es concedida.
- 5. Lutero vio la ley, en primera instancia, como un medio de miseria, condenación y un ministerio de muerte del cual la humanidad necesitaba liberación.
- 6. Al vivir en la Alemania de la edad medieval donde cada estado estaba bajo el poder de un príncipe determinado, Lutero como regla general lo vio bien que el gobierno supervisara la administración de los asuntos de la iglesia. Lutero siempre pensaba en términos de su vocación religiosa, espiritual.
- 7. Lutero, en los cuadros de su madurez, es corpulento y casi gordo con un pecho ancho. Tanto dentro como fuera del púlpito, era grande en todos los sentidos Siempre le acompaña esta fuerza vital.

- externa mediante la cual uno se incorporaba en la iglesia visible. Esta entrada en la bendita sociedad del pueblo de Dios fue una señal manifiesta de la gracia. Según él el bautismo no salvaba a nadie de modo eficaz.
- 5. Parea Calvino la ley es tocante a la santificación del creyente. Puesto que la ley es una expresión perfecta de la voluntad de Dios, se supone que los creyentes deban desear regocijarse en la ley del Señor.
- 6. Calvino, sin embargo, al vivir en el sistema más libre de cantones independientes en Suiza se opuso a cualquier tipo de interferencia política en la iglesia. Calvino estaba mucho más abierto a la idea de que los creyentes podían transformar todos los sectores de la sociedad en base a los valores bíblicos
- 7. la vida de Calvino estuvo plagada de varias enfermedades. Tenía bastantes problemas del estómago y por lo tanto sólo pudo comer una vez al día. En sus cuadros, es un hombre débil, muy delgado y casi

"cadavérico" Su cara tiene un
aspecto más sombrío y serio
que aquélla de Lutero.